



## Landgericht Deggendorf

Amanstraße 19, 94469 Deggendorf

Telefon: 0991/3898-107

Telefax: 0991/3898-115

E-Mail: [pressestelle@lg-deg.bayern.de](mailto:pressestelle@lg-deg.bayern.de)

---

Deggendorf, den 25.07.2018

### Pressemitteilung

#### **Unerlaubte Einfuhr von Betäubungsmitteln im Reisebus?**

Am 30.07.2018, 09:00 Uhr, müssen sich zwei 23 und 26 Jahre alte Männer wegen unerlaubter Einfuhr von Betäubungsmitteln in nicht geringer Menge vor der Strafkammer des Landgerichts Deggendorf verantworten.

Bei der polizeilichen Kontrolle eines Flix-Reisebusses auf der Bundesautobahn A3 bei Deggendorf Ende des Jahres 2017 stellten die Fahnder u.a. rund 1.100 Gramm Amphetamin und knapp 50 Gramm Kokain fest.

Die beiden Angeklagten sollen von einem unbekanntem Hintermann den Auftrag erhalten haben, diese Betäubungsmittel von den Niederlanden nach Wien zu überbringen. Die Staatsanwaltschaft geht davon aus, dass den Angeklagten für ihren Kurierdienst eine Entlohnung in Höhe von insgesamt 3.000,- € versprochen worden war. Es soll das Ziel gewesen sein, die Betäubungsmittel anschließend in Österreich gewinnbringend weiter zu verkaufen. Die Staatsanwaltschaft wirft den beiden Angeklagten deshalb auch Beihilfe zum unerlaubten Handeltreiben mit Betäubungsmitteln vor.

Die aufgefundenen Betäubungsmittel wurden sichergestellt; die beiden Angeklagten befinden sich seit ihrer vorläufigen Festnahme in Untersuchungshaft in verschiedenen Justizvollzugsanstalten in Bayern. Für die Verhandlung vor dem Landgericht am 30.07.2018 sind zwei Sachverständige und ein Dolmetscher geladen.

Ich bitte um Verständnis dafür, dass weitergehende Angaben vor Verhandlungsbeginn aus Gründen des Schutzes des Persönlichkeitsrechtes der Angeklagten nicht gemacht werden. Von entsprechenden Anfragen möchte deshalb bitte abgesehen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Kalleder  
Richter am Landgericht  
Pressesprecher des Landgerichts Deggendorf  
in Strafsachen